Mueren más de cien personas en Rusia por epidemia de gripe



La Habana, 29 ene (RHC) El Ministerio de Salud ruso informó este jueves que el número de fallecidos por gripe supera el centenar en todo el país.

"Hasta el día de ayer (por el miércoles)", dijo la ministra de Salud, Veronika Skvortsova, "han muerto 107 personas, incluidas cuatro embarazadas y ocho niños".

Al respecto, la funcionaria subrayó que ninguna de ellas se había vacunado contra la gripe y que, en la mayoría de los casos, no pidieron ayuda médica en cuanto aparecieron los primeros síntomas.

La mayoría de las personas fallecidas se vieron afectadas por la el virus A-H1N1, más conocida como **gripe porcina** y responsable de la pandemia de gripe del año 2009, que según estimaciones pudo causar la muerte a más de 200.000 personas.

La agencia Tass, Skvortsova ha dicho que "en provincias la proporción de la gripe porcina se encuentra entre el 75 y el 95 %. Las otras dos cepas son significativamente más benignas, y su capacidad de contagio es dos veces menor a la gripe porcina".

Según el observatorio de los derechos del consumidor Rospotrebnadzor, sólo en Moscú se registraron 147 casos confirmados de gripe porcina hasta el pasado 20 de enero.

El número de incidencias ha sido tan alto este mes, que las autoridades de la capital creen que ya supera la categoría de epidemia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/82628-mueren-mas-de-cien-personas-en-rusia-porepidemia-de-gripe}{epidemia-de-gripe}$



Radio Habana Cuba